

zeitgenössischen Balletten. Vierter Programmipunkt: Für 30 Jahre ver-

Gold ausgezeichnet. Eine Trachten-schau, präsentiert und humorvoll

„Stilose weinachtsparade“ gelangte zur Aufführung – „Und plötzlich, aus der Finsternis heraus war es da: die



Rainer Schall (links) und die Gruppe Windhorn sorgten für ganz besondere Musik.

FOTO: ANTON HÖRNLE

## Naturklänge untermalen Naturbilder

BAD WURZACH (sz) - Genuss für Augen und Ohren hat es am Freitag im Naturschutzzentrum in Bad Wurzach gegeben. Die Schönheit der Natur spiegelt sich in den lyrischen Gemälden, die Rainer Schall ab sofort dort zu den regulären Öffnungszeiten ausstellt. Zur Vernissage zeigte der Biologe und Naturpädagoge aber auch, dass er zudem musikalisch ist: Mit seiner Musikgruppe Windhorn gestaltete Schall die Ausstellungseröffnung auf ganz besondere Weise musikalisch. Schalls Bilder sind noch bis zum 17. Februar im Naturschutzzentrum zu sehen. Sie zeigen, wie Tiere in ihren oftmals bedrohten Lebensräumen (über-)leben. Der Eintritt zur Ausstellung ist frei.

Gestiegen hingegen, wenn auch Lust auf das...

nachteladern die Wirkung...